

rents groupes d'enfants de chœur. Ces moyens d'émulation en les intéressant aux beautés de la liturgie aideront à leur formation morale et religieuse. Puisqu'ils représentent le peuple auprès du prêtre célébrant les saints mystères, ou doit les initier à la communion fréquente. On y arrivera plus aisément, surtout si on les agrège aux admirables confréries de Saint-Jean Berchmans ou des saints Anges-Gardiens, fondées spécialement pour eux. Les résultats de cet apostolat du prêtre auprès des enfants de chœur sont faciles à définir : offices plus imposants, meilleure tenue des enfants placés dans le sanctuaire, bon exemple donné à toute la paroisse par la piété des enfants envers l'Eucharistie. Combien de vocations à la prêtrise et à la vie religieuse sont nées dans le cœur des enfants pendant les solennités religieuses de l'Eglise ! Comment ne pas croire que le respect de la maison de Dieu, imprimé sur la figure et sur la personne des enfants de chœur, n'en a pas été très souvent une des causes les plus puissantes.

L'abbé ADÉLARD DESROSIERS.

6e SÉANCE : au Monument National (samedi, 10 septembre, de 10 heures à midi). — Cette séance devait être consacrée aux œuvres eucharistiques. Président : Mgr Odelin, vicaire-général de Paris, vice-président du Comité permanent des Congrès Eucharistiques ; secrétaire : M. l'abbé Elie-J. Auclair, de la *Revue Canadienne*, vice-président du Comité des Travaux et président du Comité de Publicité ; rapporteurs : M. l'abbé Elie-J. Auclair, M. l'abbé Belleney, de *La Croix* de Paris, Rév. Père Lefebvre, des Jésuites, Rév. Père Raymond, des Franciscaïns, Rév. Père Lémius, des Oblats (de Rome), Rév. Père Gerbier, des Augustins de l'Assomption (de Paris), Rév. Père Daly, des Rédemptoristes, de Montréal. Voici le rapport de cette séance.

Dès les 10.00 heures du matin, une assistance assez nombreuse et choisie se pressait dans la vaste salle du Monument National où se tenait, sous la distinguée présidence de Mgr Odelin, grand-vicaire de Paris, l'avant-dernière séance générale.

M. l'abbé dienne, et l'ouvrit le feu

Après avoir il définit la

Aux revues demande un existence.

A tous les mensuels, il sociale plus in tiques eucharis ils doivent pou tions.

Pour triompher l'âme du pe la presse jouit à un si grand r

Ce rôle et ce l'accomplissement de Paris, et il se sorte par des dét.

Il explique l'a peut-être en son ment organisée d digieuse variété d actuels, au point,

(1) Le Rév. Père s'est oublié lui-même. après l'allocution de Mada et la question de faits, n'en déplaie à le sujet indiqué avec rappeler à ses auditeu musicales au coup de du Vatican, le pilote é le rapporteur, n'est par pontificale traditionnelle